

Actu locale Haut Vaucluse

Vaison-la-Romaine

Un cadeau de fin d'année pour les villages lauréats des Automnales



Les villages recevant les trophées des Automnales.
De g à d : Thierry Thibaud, maire de Savoillans, Marie-Claire Michel, maire de Saint-Roman-de-Malegarde, Roland Liffra, adjoint à Cairanne. Photo Le DL/Valérie Raffin

Trois villages en Vaison Ventoux ont reçu un cadeau symbolique : les trophées des Automnales.

Une récompense collective, obtenue grâce à l'engagement du public participant au jeu quiz proposé lors des soirées de l'édition 2025.

Ce quiz centré sur le territoire, a récompensé les meilleurs taux de bonnes réponses.

Sur le podium, la 3^e place revient à Savoillans, village de la vallée du Toulourenc. La 2^e position est occupée par Cairanne, village vigneron reconnu, tandis que la 1^{re} place est remportée par Saint-Roman-de-Malegarde, village de la vallée de l'Ay-

gues.

Lien entre animation territoriale et savoir-faire locaux

Les villages classés deuxième et troisième ont reçu un trophée en bois gravé, réalisé par l'artisan d'art Cédric Champeau, de La Forge du Ventoux à Mérindol-les-Oliviers.

Le village lauréat s'est vu remettre un trophée en métal, œuvre de Quentin Puigmal, de Fer Rêvé à Buisson.

Ils soulignent le lien entre animation territoriale et savoir-faire locaux voulu par la Communauté de communes Vaison Ventoux et son office de tourisme.